

EDITORIAL

La capital del Protectorado tiene ya periódico

Hoy, Dios mediante, aparece en Tetuán el diario "Marruecos", según anuncios circulados y a juzgar por los preparativos que de cerca hemos observado. Aunque a nadie se oculta la íntima fraternidad que une a EL FARO con el diario que hoy nace, nos salimos de esto que puede llamarse "familiaridad" para alzar el sombrero y darle la bienvenida.

La creación de este periódico en Tetuán no es meramente el simple signo de un colega nuevo que viene a ser un eslabón más en la férrea cadena de los diarios españoles. Tiene, a nuestro modo de ver, una significación mayor, por cuanto realiza el hecho de que borra una interrogante: la de la carencia de Prensa nacional en un lugar tan importante como la capital del Protectorado, y cierra el paréntesis que abrieron de orfandad publicitaria, primero "El Eco de Tetuán" y "La Gaceta de Africa", después.

La aparición de "Marruecos", puede considerarse en estos instantes precisos, no como un simple suceso local, sino como un hecho nacional, puesto que viene a cubrir una falta, una precisión, una necesidad, como es la de que España, que trae a Africa sus protecciones, sus enseñanzas y sus destinos, traiga aquí también el portavoz de sus hechos, de sus orientaciones y de sus doctrinas bienhechoras.

Hay también una coincidencia elegida para la puesta en marcha de este diario, que es la celebración de la Fiesta del Libro. Buen día, pues, el escogido para que las letras patrias, la Prensa nacional, lancen en Tetuán esta avanzada de sus representaciones. Si no fuera porque se nos tildara de exagerados, diríamos que no parece otra cosa sino que la ciudad tetuani no ha querido tener periódico propio, esperando que este "Marruecos" amplio, severo, con carácter imperial, se le entrara por las puertas de la Reina.

Subrayemos, pues, el hecho como un suceso genuinamente nacional y estrechamos las manos del compañero que surge en la ciudad blanca, con el esfuerzo de una decisión optimista y heroica, con todos nuestros cariños, para laborar por los mejores destinos que podemos destear a la Patria amada.

"LA HOJA DE PAPEL QUE TU ENTREGUES, SE ALZARA EN MONTONES, EN KILOS, EN TONELADAS, POR ESA MARAVILLOSA COOPERACION QUE ABARCA EL ESFUERZO DE TODOS; MAS PARA HACER ESTO POSIBLE ES NECESARIO QUE TU HOJA NO FALTE."

La educación nacional ocupa la vanguardia de las preocupaciones nacionales. Jugad a la Lotería del 11 de mayo y ayudaréis a la reconstrucción de la Ciudad Universitaria, de Madrid.

VIDA RELIGIOSA

CALENDARIO. — Jueves 23 de Abril de 1942. Van 113 días y faltan 252. El sol sale a las 5'27 y pónese a las 19. La luna sale a las 1116 y pónese a las 0'55. Cuarto creciente a las 18'10.

SANTORAL DEL DIA. — Santos: Jorge, Félix y Adalberto, mrs.; Márolo y Gerardo, obs.; y Victoria, vg y mr.

SAN JORGE, MARTIR. — San Jorge, nacido de una ilustre familia de Capadocia, fué promovido por Diocleciano a los primeros puestos de la Armada. Cuando el emperador promulgó en Nicomedia su primer edicto contra los cristianos, Jorge le dió en rostro con su crueldad. Recluido enseguida en prisión, se le hizo sufrir tan atroces tormentos, que la Iglesia de Oriente le llama el "gran mártir". Murió decapitado por los años 303.

San Jorge es venerado por los griegos y latinos como patrón de las armadas. Inglaterra le tomo por Patrono en 800. San Jorge es además uno de los catorce Santos auxiliares, por lo cual los cristianos le han profesado siempre particular devoción. Sigamos en esto el ejemplo de nuestros padres en la fé.

MISA PARA MAÑANA. — San Fidel de Simaringa. Segunda y Tercera, Oraciones, Secretas y Post-Comuniones de la Octava de San José y por la paz. Credo. Prefacio de San José.

Ejercicios espirituales en la Catedral

Según estaba anunciado, el martes último, a las seis y cuarto dieron comienzo los Ejercicios en la Catedral. Después de invocar las luces del Espíritu Santo con el canto del "Veni Creator" y rezo del Santo Rosario, dió comienzo la meditación corriendo la exposición de los puntos de la misma a cargo del Muy Iltr. Sr. D José Rodríguez, Párroco de la Iglesia de Ntra. Sra. de los Remedios, y tras breve intervalo tuvo lugar la plática a cargo del Muy Iltr. Sr. D. Gregorio Landaluce, Canónigo de a Santa Iglesia Catedral.

Estos actos que continuarán durante toda la presente semana, de seis y cuarto a ocho menos cuarto, serán solemnemente clausurados el próximo domingo, día 26, a las ocho y media de la mañana, con una solemne misa de Comunión que celebrará el Ilmo. Sr. Vicario Capitular de la Diócesis y en cuyo acto serán distribuidos los recordatorios de estos Ejercicios.

LA FIESTA DEL LIBRO

La Delegación de "Auxilio Social", ha organizado en el Hogar de Nuestra Señora de Africa para hoy varios actos, con motivo de la Fiesta del Libro.

Habrà una misa de requiem en la Capilla del Hogar, por el eterno descanso del alma de don Miguel de Cervantes; exposición de libros y trabajos escolares con distribución de premios; conferencia sobre "La caballerosidad española, personificada en Don Quijote"; recitación de poesías alusivas al acto por niñas y niños acogidos en el Hogar; cantos regionales y de las Juventudes, y concierto a piano y violín, terminando con los himnos de rigor.

Estos actos darán principio a las ocho de la mañana. Agradecemos la invitación atenta que para los mismos nos ha sido remitida.

CERVANTES

Continúa de 5 a 1. Exclusivas Sánchez Ramade presenta la descacharrante película en español, titulada



Completa el programa un número nuevo de Actualidades UFA

El sábado la producción nacional por MARUCHI FRESNO y Arnando Calvo

TIERRA Y CIELO. Próximamente. A MI LA LEGION por Alfredo Mayo, Luis Peña, Manuel Luna, y Miguel Pozancos.

Caja Nacional de Subsidios Familiares

AVISO A LAS EMPRESAS. Las empresas que, con arreglo a lo dispuesto en el Decreto del Ministerio de Trabajo de 12 de marzo de 1942, en su artículo primero apartado d) y e), obligatoriamente deben efectuar el pago del Subsidio Familiar a sus trabajadores por tener un capital igual o superior a 50.000 pesetas o que, sin este capital, den ocupación permanente a más de 10 trabajadores, deberán efectuar sus liquidaciones trimestralmente con las respectivas Delegaciones Provinciales de la Caja Nacional de Subsidios Familiares, verificando la primera liquidación correspondiente a los meses de abril, mayo y junio (segundo trimestre de 1942), durante el mes de julio próximo. El pago de las cuotas correspondientes al mes de marzo de 1942, las liquidaciones en su caso, deberán efectuarse por las Empresas afectadas, en igual forma que lo han venido realizando hasta el momento. En cuanto al modelo, tamaño y demás características de las nóminas y Libro de Salarios que en dicho Decreto se establece, las Empresas se atenderán a las complementarias disposiciones que se dictarán seguidamente.

NOTICIAS VARIAS

ENTIERROS.—A las 13 y 30 horas de ayer se verificó el entierro de la niña Emilia de Africa Ponce Moreno, fallecida el día anterior, constituyendo el acto una sentida manifestación de pesar, dado el gran número de amistades con que en esta cuentan sus familiares, a los que enviamos nuestro sentido pésame, muy especialmente a sus padres don Juan y doña Emilia, deseándoles la resignación cristiana suficiente para sobrellevar tan irreparable pérdida.

—El día anterior se verificó el del que en vida fuera don José Saavedra, que fué una sentida manifestación de pesar, pues los años que vivía en esta le hicieron acreedor al cariño y respeto de cuantos le trataron. A su viuda y demás familia le reiteramos la expresión de nuestro sentimiento.

CLINICA DE URGENCIA. —Ayer fueron asistidos: Miguel Parrado Martínez, de erosión en el dorso de la mano izquierda, leve; Hamido Ben Mohamed, de quemaduras de primero y segundo grado en el antebrazo izquierdo, leve; Francisco Medinilla Romero, de herida cortante en el dedo pulgar de la mano izquierda, leve; Luis Ramos Rodríguez, de herida cortante en la mano izquierda, leve; Manuel Tormo Plea, de herida contusa de un centímetro en la región occipital, leve; Juan Ramirez, de herida contusa en el dedo pulga de la mano izquierda, leve.

A LA PENINSULA.— Con el objeto de pasar unos días en la Península, en el correo de ayer marchó doña Dolores Carrasco, y acompañado de su hermana a pasar temporada el joven don Bartolomé Bohorquez.

Cayetano de la Vega Diaz

MEDICO OCULISTA. Reanuda su consulta en Ceuta: Faiange Española 70. De 10 y media a 1. Teléfono 4-1-7. En Tetuán: Sanjurjo, 10. Martes, Jueves y Sábados, de 4'30 a 6'30.

Ya está aquí la película que el público espera



El lunes se estrenó en el Cine Avenida de Madrid obteniendo un éxito grandioso. Mañana viernes podrán verla en APOLO

APOLO

Gran estreno. Heinz Ruhman en la graciosa película que tiene por título: "HURRA -- YO SOY PAPA!" Una comedia de gran comicidad, con la interpretación del gran actor RUHMAN en colaboración con Walter Schuller, Carola Hohn, Ursula Grabley. No deje de verla hoy en APOLO.

Unico día proyección. Mañana viernes, estrenamos la formidable superproducción nacional de Cifesa UN MARIDO A PRECIO FIJO. La mejor película del año. Interpretada por la gran pareja LINA YEGROS y RAFAEL DURAN

SUBSIDIO DE VEJEZ

El día 23 del actual termina el plazo para solicitar la inclusión en el CENSO DE OBREROS ANCIANOS establecido por la Orden Ministerial de 12 de enero último.

Pueden pedir su inclusión los trabajadores que antes del 1.º de enero de 1940 habían cumplido los 65 años de edad (o 60 si padecen incapacidad total no producida por accidentes del trabajo o enfermedad profesional indemnizable).

Los impresos e informaciones pueden obtenerse en las C. N. S. (Obra Sindical de Previsión); Hermandad de la Ciudad y el Campo y en las Delegaciones y Agencias del Instituto Nacional de Previsión.

"CUCAROL"

Extermina radicalmente las cucarachas.

"Perfumería Vicente Martínez" Puente Almira, 6

ANUNCIOS BREVES

- COMPRARIA máquina escribir portable o de oficina telefonice 242. MATRIMONIO solo, necesita una, dos habitaciones sin muebles, con derecho cocina, dirigirse "Administración Faro". LICENCIAS de caza, pasaportes. Documentación completa. Agencia Sava. CEDO piso en Ceuta, por otro en Tetuán. Razón Editorial Marruecos, Tetuán. PROFESORA de Corte y Confección. Antonia Lozano. Barriada España 98. PARA anunciar en esta Sección dirijanse a nuestra Administración Millán Astray, 7.

Advertisement for BARACHOL, a medicinal product for skin conditions like scabies. It features a large illustration of a fish and text describing its benefits and usage. Censura Sanitaria núm. 1.121. Auncie en EL FARO

POR EL ABARATAMIENTO DE LA VIDA

El problema de los precios y de la carestía es eterno. — En Grecia, Roma, Carlomagno, lo Reyes Católicos y todos los tiempos, existió y fué preocupación constante de los Gobiernos.

España bajo el régimen liberal tenía tasados sus productos (unos de derecho y otros de hecho). — El pan estaba tasado; el resto de los productos tenía la tasa del arancel. Los productos en España tenían un límite del que no podían pasar que era el del precio internacional, más el flete y el arancel, pues el comercio libre hacía que si era más caro en España se trajese del extranjero.

Esto es. La política arancelaria era una política de tasas. — Sino hubiera existido esa política, la producción española se hubiera arruinado desplazada por los productos del mundo. Sino hubiera habido la libertad de exportar los precios interiores privados de un freno y regulación interior, se irían a las nubes.

España no producía lo necesario para su vida. — Importaba cada tres años de 300 a 400.000 toneladas de trigo. Anualmente de 30 a 40 millones de legumbres secas. De huevo 33 millones y medio. De carbón, 862.128 toneladas. De tabaco, 29.991 toneladas.

Al faltar los productos de importación o reducirse por no haberlos en el mundo y necesitarse "navicerts", se produce un déficit de alimentos que hay que hacer pesar equitativamente sobre todos los españoles.

La guerra en la zona roja dejó vacíos los depósitos. — Los depósitos para que funcione el abastecimiento de la nación, representan tener en poder de comerciantes y almacenistas y en transportes, por lo menos el diez por ciento del total del consumo que hay que sustraer de los alimentos disponibles.

España importaba un millón

treinta y dos mil ochocientas toneladas de abono, que hoy no recibe más que en pequeñas cantidades. Al faltar los abonos disminuyen notablemente las cosechas aumentando el déficit.

España importaba anualmente mulos y mulos de los Estados Unidos y otros países. Hoy no solo no puede importar más que en una pequeña cantidad sino que en la zona que fué roja desaparecieron 32.000 yuntas.

La importación de tractores se hizo imposible por considerarnos material de guerra y estar estas industrias dedicadas al armamento.

La importación de utillaje para fábricas e instalaciones tropieza con los mismos obstáculos.

Combustibles líquidos. — Es conocida la penuria de este

elemento indispensable a la vida actual, que viene del extranjero, necesita "navicerts", permiso de exportación y el pago en divisas.

Combustibles sólidos. — España importaba de Inglaterra cerca de dos millones de toneladas entre el que entra oficialmente y el que se consumía en puertos y pontones extranjeros. Hoy hay que producirlo en España sin tener las miras preparadas y sin responder los transportes y la capacidad de los puertos. No obstante los esfuerzos en todos los órdenes desarrollados existe una diferencia en casi todos los artículos entre la oferta y la demanda que produce la tendencia al encarecimiento de los artículos.

Si se dejara libre la contratación, el encarecimiento tendría más límites que el

SOBRE UN LIBRO DE GIMENEZ CABALLERO

Ernesto Giménez Caballero, Consejero Nacional de F. E. T. y de las JONS, periodista y nombre de letras por excelencia, ha publicado recientemente en las Ediciones de la Vicesecretaría de Educación Popular un enjundioso y ardiente volumen. Para los que estamos habituados a seguir las obras de Giménez Caballero este libro, que se titula sencillamente "Infantería Española", llena un lugar preciso e importante en la tarea de nuestro tiempo. Más que prosa, más que escritura fría y perfecta, es cántico y arenga, es apasionadísima apología, es fervor desatado y limpia vehemencia; orgullo y razón de quien al escribirlo puso en la pluma su corazón de fuego.

Pero Giménez Caballero tiene una historia política que todo el mundo conoce; no ha vivido de espaldas a su tiempo; supo echar su carne en el

asador cuando hizo falta y por eso su libro, entre otras muchas virtudes, tiene la magnífica virtud de desmentir insidias criminales enseñando a las gentes ciegas y sordas la profunda hermandad indestructible del Ejército y la Falange. El elogio de la Infantería, — el arma más legendaria y triunfadora del heroico Ejército español — lo hace a voz en grito un fundador del nacional-sindicalismo, un militante de las duras horas iniciales, un colaborador entrañable de Ramiro Ledesma, José Antonio y Aparicio; un revolucionario íntegro. Ni más ni menos, y naturalmente.

A través de sus páginas conocemos el espíritu de aquellos infantes que volvieron a conmovir al mundo con su arrojo. Conocemos sus uniformes, sus raíces humanas y patrióticas sus canciones y méritos. Vamos con ellos por la geografía de la guerra,

asalto de los hambres. En todos los países del mundo en estas condiciones, se han establecido las tasas y el racionamiento y se ha regulado la recogida y distribución. Cuando atendiendo a un clamor público se dejó en libertad un artículo perecedero como la patata, desapareció totalmente del mercado en un mes. De aquí debe deducirse la necesidad absoluta de las tasas máximas, de racionar para repartir la producción, de recoger la totalidad de lo producido y de dirigir la distribución. Las medidas coercitivas de los pueblos, en estas produce la tendencia al encarecimiento. Más de una población de Europa asiste a la ejecución de acaparadores y especuladores que durante 48 horas fueron colgados para ejemplaridad. Necesidad de que la Prensa pida al poder público la baja de la vida mejor que la subida de jornales. La carestía de un producto no se puede justificar más que por el aumento del precio de coste.

BREVE CRONICA DE LA SITUACION MILITAR

Cada vez con más intensidad cobra fuerzas la campaña que verifican los periódicos yanquis en pro de una ofensiva en el Continente europeo, como método más útil para ayudar al ejército ruso. Los motivos de esta campaña, que puede considerarse como insensata y expuesta a un fracaso fatal para la causa anglosajona, hay que buscarlos en la pérdida de tonelaje que sufre su marina mercante y de guerra, que la imposibilidad de suministrar en cantidad suficiente el material de guerra que necesita urgentemente el ejército bolchevique, y que por tanto, solo un nuevo frente en las costas noruegas o francesas podría sustituirla.

Esta campaña de los periódicos norteamericanos, es una de tantas otras sensacionalistas a que tan aficionados son los yanquis, pues observando y constatando el pró y el contra de la proyectada ofensiva, asimismo como los medios necesarios para llevarla a cabo, se llega a la conclusión, que para poder efectuar el desembarco de un ejército capaz de, no solo sostenerse, sino avanzar en territorio enemigo, hace falta el mismo tonelaje que se emplearía para llevar el material de guerra al ejército ruso, con la ventaja en el segundo caso, de ahorrarse la sangre anglosajona. Pero lo que exige la opinión pública aliada, es un éxito de guerra, cueste lo que cueste, que le demuestre que sus ejércitos son capaces de obtener una victoria sobre el hasta ahora imbatido ejército alemán.

Sobre los resultados reservados a esta operación, hemos tratado otras veces desde estas líneas, pero remarcaremos que sus probabilidades de éxito pueden considerarse en un 90 % desfavorables, y que caso de obtener un pequeño éxito inicial, sería a costa de grandes pérdidas, principalmente en elementos navales para ser al fin rechazados, y en este caso, la derrota aceleraría el desmoronamiento de la resistencia británica.

Por otra parte, el éxito en esta clase de operaciones, viene influido por el factor sorpresa, y ésta es indudable que no existe, pues el pregón efectuado, seguramente ha llegado hasta el conocimiento de los hotentotes del Congo Belga. En los medios alemanes se han limitado a sonreír, y desear que el ejército inglés haga la prueba, ya que el mando alemán tiene reservado un especial recibimiento a las tropas de desembarque.

Desde que los soldados de Hitler ocuparon el litoral europeo desde Narvik al Bidasoa, no ha ignorado Alemania que un día pudiera intentarse un desembarco en él, ya que el único medio de derrotarla es ocupar el territorio metropolitano y destruir su ejército, y por lo mismo, durante el lapso de estos dos años, ha fortificado a conciencia toda la costa, que la hacen inexpugnable, máxime, defendiéndose por el lado de la zona de desembarco alemán, que pruebas suficientes de su espíritu combativo en la ofensiva. — OBOR.

Recuperación de papel

Seguramente a nadie pasa desapercibido el momento difícil que atraviesa la Industria Papelera. Múltiples y diversos factores convergen en dicho problema, cuya solución viene tenazmente persiguiendo la Delegación Nacional de Prensa de la Vicesecretaría de Educación Popular.

Se une ahora a sus esfuerzos, la actuación del Sindicato Nacional del Papel, Prensa y Artes Gráficas y sus actividades conjuntas, en lo que se refiere a papel-prensa, se dirigen a esta única meta: elevar la producción del mismo. Acabamos de enunciar una obra de positivo valor en la Economía Nacional, y a la cual pueden cooperar todos los españoles con una mínima prestación.

No va en los momentos actuales, que aconsejan utilizar del modo más adecuado cualquier producto; aún alcanzada la total normalización no será lícito permitir el "derroche" de ninguno.

Y en esto, quizá sea el papel el que con mayor frecuencia queda condenado a una destrucción definitiva, o a esa estática espera que a nadie aprovecha, de pliegos amontonados en los estantes pol-

vorientos de un archivo cuya utilidad o interés ha pasado.

Nunca existe papel inservible; porque después de utilizado en los usos corrientes, puede siempre emplearse como materia prima de nueva fabricación.

Es esta una verdad elemental y a causa de eso mismo, quizá no se ha tenido en cuenta. Interesa, por tanto, fijar tal idea en el ánimo de todos y subrayar que, con ser de apariencia insignificante, al convertirse en una obra de extensa colaboración, alcanza soluciones cuya importancia trasciende al ámbito de la Economía Nacional.

Y ya está la cuestión planteada. El apoyo eficaz de nuestras autoridades y de todos los organismos del Partido, no ha de faltar. El trabajo directo, o pedimos a todos.

Las recogidas de papel inútil que la Sección Femenina viene realizando, con una clara orientación del problema, constituirán una yuda de a mayor estimación. Desde los Centros de la misma, en los

del Frente de Juventudes, en las Escuelas, en los Talleres, en la propia casa, pueden encontrarse mil motivos para hablar a los muchachos encareciendo la importancia de esta obra. Su aportación será la más eficiente, y tendrá la vez, un significado ejemplar, pues enseñará que nada tiene que permanecer inútil en el Nuevo Estado; todo debe aprovecharse de la mejor manera. Y en este caso concreto, el papel roto, escrito o no, blanco o sucio, los periódicos viejos, todo podrá convertirse en hojas para nueva impresión.

Al contento de saberos participantes en una obra que es realizada en los confines de España, se unirá la remuneración a vuestro esfuerzo. Cuantos kilos de papel entreguéis, os serán pagados.

En esta provincia quedan señalados como centros de entrega los almacenes que designe la Jefatura Provincial del Movimiento.

La Ciudad Universitaria de Madrid, se reconstruye con los beneficios obtenidos en el sorteo de la Lotería del 11 de Mayo. Jugar a la Lotería de la Ciudad Universitaria es contribuir a una obra nacional.

aguantamos los ventisqueros de Teruel, el axfianse polvo de Brunete, el duro empeño del Ebro. Marchamos a su lado sin cansancio, estremeciéndonos de coraje. Asistimos a la maravilla del Alcázar, épica impar de unas piedras eternas y de unos ánimos invulnerables. Ostentamos el título de soldados españoles como el más alto premio que puede concedernos la vida, ya que desde el 18 de julio se ha vuelto a la tradición auténtica de España y hemos sentido todos los jóvenes la embriaguez del uniforme, la santa embriaguez de sentirnos "uno" dentro de la colectividad militar, de imponer en las Universidades y en los Institutos un estilo castrense, de dar a la Patria lo que tenemos y valemos sin cuquerías ni artimañas, sino con rabia y sinceridad que avergüenza a las generaciones podridas demoliberales. Las juventudes españolas hemos recuperado la precisa vocación de Milicia que una torpe política traidora quiso arrancar de nuestras entrañas. Y Ernesto Giménez Caballero —Alférez provisional de Infantería, miembro del Ejército durante el Movimiento— lo proclama sin tarujos, a pleno pulmón.

Ya era hora de que un catedrático, hombre de buenas letras, destruyese con impetu audaz la falsa leyenda de nuestro pacifismo tontilloco, de nuestras preferencias civiles ondeando su estrella de oficial como la más hermosa gloria y el más honroso servicio humano.

Este libro de Ernesto Giménez Caballero, jonsista entre los primeros jonsistas, debe leerse y aplaudirse en todos los lugares que gobierna la invicta y firme espada del Caudillo.

LUIS TOLEDANO



APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libro, y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida hoy mismo folleto, condiciones y detalles que se le remitirán gratis.

ACADEMIA CCC • Centenario, 6 • SAN SEBASTIAN

Información general de España

UN "JARDIN MATERNAL" EN JEREZ DE LA FRONTERA

Diversos acuerdos de la Junta Benéfica Local

Jerez de la Frontera, 22. — Presidida por el alcalde camarada Eduardo Delage Atané, se reunió la Junta Benéfica Local, tratada de diversos asuntos del mayor interés, relacionados con la misión que viene desarrollando. Se estudiaron diversos problemas pendientes y los camaradas encargados de la inspección de comedores y otros servicios, informaron del resultado de su labor.

Se dió cuenta de que, a merced de gestiones realizadas por la Delegación Provincial de Auxilio Social, cerca de la Nacional, serán ampliadas, en 500, las plazas en los comedores infantiles.

Fué dado a conocer el proyecto de creación de un "Jardín Maternal", en la Hoyanca, que será construído con arreglo a las especiales características de estas instalaciones, y el cual mereció la aprobación unánime de todos los miembros asistentes. Proyecto y presupuesto serán en-

viados hoy mismo a la Delegación Nacional de Auxilio Social, para su aprobación definitiva, y seguramente dar comienzo las obras en los terrenos que han sido cedidos por el Ayuntamiento.

Se abordó la cuestión de montar una cocina y comedor en la Colonia de Caulina, y se acordó dar realidad a este proyecto inmediatamente.

A propuesta del alcalde-presidente, que puso de relieve el acto celebrado por Auxilio Social el domingo en la Escuela de Carmen Benítez, después de la Misa de Comunión de los adultos acogidos a la Obra, en San Mateo, se acordó que todos los domingos, por Auxilio Social y la Junta Benéfica, estrechamente unidos, efectúen sucesivamente por distritos, comidas de hermandad para las personas necesitadas y obreros en paro forzoso.

Después de tratar otros asuntos se dió por terminada la reunión. — CIFRA.

ROMERIA AL SANTUARIO DE LA VIRGEN DE LA CABEZA

Preparativos en Andújar para recibir a los romeros que llegarán de toda España

Jaén, 22. — En toda la provincia cunde el entusiasmo por acudir a la romería de la Santísima Virgen de la Cabeza, que se celebrará el próximo domingo, día 26. Ya se celebró en todos los pueblos, el tradicional paseo de banderas de las cofradías y una fiesta a la Virgen, que en cada localidad se dedica. Revisió solemnidad este acto, en Jaén y en Linares, donde todas las cofradías, revestidas de las tradicionales y vistosas banderas, como asimismo con las varas y cetros, recorrieron las calles principales acompañadas del redoble de tambor.

"Premio García Morato"

EL 5 DE MAYO TERMINA EL PLAZO DE ADMISION DE ARTICULOS

De acuerdo con la base quinta de la disposición de la Delegación Nacional de Prensa, de fecha 1.º de abril de 1942, el día 5 de mayo próximo a las veinticuatro horas, expirará el plazo para la admisión de los artículos que han de concurrir al Premio "García Morato", correspondiente al mes de abril.

Dichos trabajos han de ser enviados a dicha Delegación Nacional de Prensa, consignando el nombre y domicilio del autor, siendo requisito indispensable para su admisión que sean inéditos. El tema del concurso para el mes de abril versará sobre "El aviador como héroe de las Revoluciones nacionales y de la Juventud del mundo"

En las plazas se realizó la ceremonia llamada del cruce de banderas, en las que fueron ondeadas con gran destreza, las enormes enseñas de seda que, desde hace muchos años, guardan los hermanos mayores. En Andújar se preparó vivamente todo lo concerniente a la recepción de cofradías y al acceso al Santuario, como asimismo el alojamiento de los millares de romeros que acudirán de toda España, y al de las altas jerarquías del Estado, del Ejército y de la Iglesia que piensan asistir.

Se ha fijado ya el programa de los actos religiosos, que es el siguiente.

El sábado, día 25, a las seis de la mañana, habrá un solemne rosario de la Aurora, en el que será sacada procesionalmente una imagen de Nuestra Señora de la Virgen de la Cabeza y que recorrerá las principales calles de la ciudad. En la iglesia de Santa María, reconstruída por la Dirección General de Regiones Devastadas, y cuya solemne inauguración se verificará previamente, habrá una fiesta en la que ocupará la cátedra sagrada el vicario general de la diócesis. Un coro de cien voces de las ramas de Acción Católica cantará la misa, a la que asistirá el director general de Regiones Devastadas. Por la tarde habrá un rosario cantado y salve. Acto seguido, lo cofradía de Andújar, precedida de los típicos caballistas, se dirigirá a la salida de la población.

El domingo, a las diez de la mañana, se dirá una misa en el Cementerio en sufragio de los gloriosos héroes del San-

tuario, a la que asistirán todas las autoridades llegadas. Después, en el templo del Monasterio, comenzarán las misas de las cofradías con las de Andújar y Colomera, que son las más antiguas. — CIFRA.

Disposiciones Oficiales

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO. — El "Boletín Oficial del Estado" en su número 111 publica, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ley de la Jefatura del Estado por la que se dictan normas aclaratorias de la de 8 de noviembre de 1941.

Orden del Ministerio del Ejército por la que se saca a concurso para su provisión entre músicos mayores del Ejército, la plaza vacante de músico mayor de la Guardia Colonia de los Territorios Españoles del Golfo de Guinea.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO. — El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército, número 89 publica, entre otras, las disposiciones siguientes:

Se declara apto para el ascenso y se asciende al empleo de comandante de la escala del Armado de Infantería, al capitán don Ramón López García, con destino en el Grupo de Regulares número 4 quedando en situación de disponible forzoso en Marruecos.

Desierto parcialmente el concurso para cubrir una vacante de capitán de Infantería en la Escuela de Aplicación y Tiro del Arma, se destina con carácter forzoso al capitán don Francisco Cirujeda Echevarría, del Grupo de Fuerzas Regulares de Ceuta.

Se concede autorización para contraer matrimonio con doña Leonor Gonzalo Alonso, al capitán de complemento don Luis Oleaya Ruiz de Azúa, con destino en el Grupo de Regulares de Infantería número 9.

Idem con doña María de los Desamparados Pellicer Orensanz, con el teniente de Regulares de Infantería número 7, don Martín Gallego Roselló.

Anunciando una vacante de comandante en la Jefatura de Ingenieros del IX Cuerpo de Ejército

Autorizando al teniente médico asimilado don Joaquín Martínez Rovira, de Regulares de Infantería número 2 para contraer matrimonio con doña Angelina Portugués Rivera.

A propuesta del general jefe del Ejército de Marruecos se promueve al empleo de primer patrón de las Compañías de Mar, al segundo don José Ramos Fernández, con destino en la Compañía de Mar de Ceuta.

Concediendo la placa de San Herenegildo, pensionada, al coronel de Estado Mayor don Aresio Viveros Gallego

Idem al coronel de Infantería don José Sotelo García.

Idem al comandante de La Legión, don Constanche Nieto Alonso.

Idem al teniente coronel de Ingenieros don Antonio Pozuelos Fernández.

Idem al comandante médico, don Porfirio Garilleti Casado.

Idem al subinspector segundo de Veterinaria, don Gabino Gallardo García.

Idem al oficial primero de Oficinas Militares, don José Acosta Cañavate.

Se concede la cruz pensio-

EL MINISTRO DE MARINA EN SANTANDER

En la Biblioteca de Menéndez Pelayo

Santander, 22. — A las once de la mañana, el ministro de Marina don Salvador Moreno, acompañado del Subsecretario de la Presidencia y demás personalidades de su séquito llegó a la biblioteca de Menéndez Pelayo, donde fué recibido por el alto personal de la misma.

El señor Moreno recorrió todas las dependencias como asimismo el despacho que el ilustre polígrafo utilizaba.

Acompañaban al ministro de Marina el Gobernador civil y jefe Provincial del Movimiento, el Alcalde, el Presi-

dente de la Diputación y varios diputados provinciales.

Después de esta visita, el ministro y sus acompañantes se trasladaron a la casa de salud de Valdecillas donde el señor Moreno, acompañado del director de dicha benéfica institución y del secretario de la misma recorrió los distintos departamentos en cuyos pabellones estuvo hasta las 13'50 horas en que dió por terminada la visita.

Por la tarde el ministro marchó a Santillana del Mar para visitar en la histórica villa las famosas cuevas de Altamira. — CIFRA.

GRANDES PRECAUCIONES EN GIBRALTAR

Un avión cayó al mar cerca de la bahía

La Línea, 22. — Estos días se nota que en Gibraltar se están tomando grandes medidas de precaución. La vigilancia es constante por parte de los aviones de la base del Peñón, que no cesan en sus vuelos de reconocimiento y observación. Hoy han volado distintas escuadrillas en todas direcciones.

También se realizan prácticas de todas las clases, interviniendo en ellas todas las armas. Esta mañana se elevó un aparato llevando a remolque un blanco hacia el cual disparaban todas las baterías de la plaza. Por la noche han funcionado los reflectores practicando nuevos ejercicios y la guarnición ha hecho diferentes simulacros, en los que se

han utilizado las caretas antiguas.

Procedente del Atlántico y con dirección al Mediterráneo ha cruzado el Estrecho una división de la escuadra británica, la cual estaba formada por un acorazado, un crucero y ocho destructores.

En la mañana de hoy uno de los aparatos de reconocimiento que se habían elevado de la base de Gibraltar sufrió una avería cuando se hallaba cerca de la bahía, y se hundió en el mar, pero sus tripulantes parece que han sido salvados, pues varias embarcaciones del puerto inglés acudieron prontamente al lugar del suceso, dando tiempo a prestar auxilios. — FIERRO.

Con tiempo inseguro terminó LA FERIA DE SEVILLA

Ha sido una de las mejores celebradas

Sevilla, 22. — En el día de hoy, con tiempo inseguro, terminó la feria de Sevilla que ha revestido en todo momento inusitado esplendor.

Nada de la misma Orden al teniente coronel de Infantería don Juan Fernández - Aceituno Montero.

Idem a los comandantes de Infantería don José Muslera González Burgos y don Claudio Arpón Fontana; capitanes don Juan Martínez Marién, don Antonio López Díaz, don José María de Paz Maeso y don José García del Pino.

Idem a los capitanes de la Guardia Civil don Cecilio Marrero Suarez, y de Intendencia, don Manuel de la Hera Navarro.

Idem a los tenientes de Sanidad don Juan Martín Martínez y don Miguel González Herrera.

DIARIO OFICIAL DE MARINA. — Este diario inserta en su número 88, entre otras varias, una Ley por la que se determinan las relaciones entre el Consejo Ordenador de Minerías Especiales de Interés Militar y el Instituto Nacional de Industria.

Económicamente ha sido una de las mejores ferias, a pesar de las dificultades en los transportes. El mercado ganadero estuvo abarrotado y se hicieron muy buenos negocios, sobre todo en lo que se refiere al ganado mular y caballar.

En total han entrado 50.800 cabezas de ganado, de las cuales 12.575 corresponden a ganado mular y 9.060 al caballo.

Las transacciones para comprar y vender han sido rápidas y con decisión.

En la mañana de hoy el ferrial ha continuado muy animado siendo muchos los caballistas que han concurrido.

El ministro de Agricultura, camarada Primo de Rivera que con otras personalidades estuvo en la feria, fueron muy atendidos en la caseta de la Asociación de la Prensa. — CIFRA.

"CUANDO VAYAS A INUTILIZAR UN PAPEL, RECUERDA QUE ESA DESTRUCCION ES ANTIECONOMICA Y NADA EJEMPLAR SI TU HIJO ESTA DELANTE"

Información general extranjera

Algunos aviones de los que atacaron Tokio, tuvieron que aterrizar

SUS TRIPULACIONES CAYERON PRISIONERAS DE LOS JAPONESES

Pero se guardará, por ahora, una completa reserva

Shanghai, 22.—Unos bombarderos americanos han sido obligados a aterrizar forzosamente en las cercanías de Chungking. Su tripulación fué hecha prisionera suponiéndose que será trasladada a esta población. Esta información se debe al portavoz del ejército japonés, coronel Akiyama, al hacer declaraciones en la conferencia de Prensa de Shanghai. Con ello se hace por primera vez una declaración oficial referente a unos de los bombarderos norteamericanos que han tomado parte en el ataque aéreo contra Japón. Dicho portavoz considera probable que los repre-

sentantes de la Prensa de Shanghai tengan dentro de poco la oportunidad de entrar en contacto verbal con los prisioneros de guerra. También ha hecho declaraciones el portavoz de la Marina japonesa, quien dijo que se había descubierto que los aviones atacantes procedían de determinado portaviones enemigo, pero que no estaba en condiciones de dar más detalles. — EFE.

Tokio, 22. — El Ministerio del Interior japonés ha publicado un manifiesto, según el cual se castigará en lo suce-

sivo la propaganda de toda clase de rumores relacionados con acontecimientos militares, a pesar de que los primeros ataques aéreos enemigos realizados contra el Japón no han dado a las autoridades motivos para proceder contra la propagación de rumores. De todas maneras — se agrega — toda propagación de rumores se prohíbe terminantemente, imponiéndose sanciones, para lo cual serán dictadas unas disposiciones encaminadas a controlar los textos de los discursos, publicaciones y asambleas. — EFE.

Paridad monetaria entre Japón y Tailandia

Ya han sido dictadas leyes suprimiendo el dolar y la libra como tipo de cambio

Tokio, 22. — La relación entre la moneda nipona y la thailandesa ha experimentado un cambio radical. Según comunica el ministro de Hacienda nipón, ambos Gobiernos acordaron anular el cambio basado en dólares y libras esterlinas. A partir de hoy miércoles se ponen en vigor las correspondientes leyes que establecen una paridad monetaria entre ambos países. La Prensa nipona acoge con satisfacción estas medidas, ex-

presando todos los diarios un concepto unánime de que en lo sucesivo las relaciones comerciales entre el Japón y Tailandia irán desarrollándose favorablemente a raíz de este acuerdo. El portavoz del Gobierno nipón, Somi, declaró que dicho acuerdo monetario no afectará en absoluto a los demás países, ya que todavía no se ha establecido paridad idéntica con ello, si bien se piensa hacerlo con otros países de la gran Asia. — EFE.

En Australia no agrada MAC ARTHUR

Se cree que Inglaterra tendrá que retirarse de aquellas latitudes

Tokio, 22. — Los acontecimientos recientes relacionados con el problema del Pacífico, están teniendo una significación extraordinaria en el territorio americano. Noticias que se reciben de buena fuente, dan cuenta del descontento existente, por el hecho de que sea un general norteamericano el que se haya hecho cargo del mando supremo de Australia.

El periódico japonés "Tokio Asai" dice entre otras cosas, relacionadas con el problema de los australianos, que Inglaterra emprenderá inevitablemente la retirada de estas latitudes. El mismo periódico pone en guardia a la opinión y estima que deben esperarse grandes acontecimientos relacionados con el reciente decreto por el cual se ha nombrado para el más alto cargo en territorio australiano al general norteamericano Mac Arthur. — EFE.

POR UNOS ASUNTOS URGENTES

Tokio, 22. — El presidente del Japón, Tojo, ha aplazado, a consecuencia de tener que atender asuntos urgentes, su proyectado viaje a los territorios meridionales del país, viaje que debía emprender hoy miércoles. — EFE.

EL IRAK NO TIENE CONFIANZA EN SU EJERCITO

Así lo han declarado algunos diputados y el propio Gobierno

Ankara, 22. — Relacionado con el debate en el Parlamento del Irak habido el miércoles, se sabe que en los discursos pronunciados no solo se ha hecho referencia a las cuestiones presupuestarias, sino que fueron abordados otros problemas.

Tanto por parte del Gobierno como por la de un diputado se hicieron declaraciones en el sentido de los acontecimientos interiores de los últimos meses, el pueblo ha perdido su confianza en el ejército nacional. — EFE.

La Prensa inglesa habla de los "TERRIBLES REVESES"

"Este año abrumará con sus exigencias nuestros recursos"

"Todavía no hemos ganado la iniciativa"

"LO QUE NOS ESPERA ESTE AÑO"

Londres, 22. — Con este título dice "The Sunday Times":

"Los primeros meses de la guerra — de una guerra que hemos de reconocer poseía una técnica que no comprendíamos — constituyeron un paso amargo para todos nosotros. Toda la Europa Occidental fué invadida, teniendo que enfrentarnos con terribles reveses.

De todos los actuales beligerantes, Inglaterra es la única potencia que declaró la guerra al agresor, sin esperar a ser atacada, como un acto democrático, deliberado y afirmado por el Parlamento.

La situación en el lejano Oriente es trágica; con Singapur, se nos ha ido Malaca; Birmania está invadida y la India amenazada. Australia es atacada; los territorios de los EE. UU. han sufrido. Hasta que las potencias navales — Inglaterra, Estados Unidos y Holanda — dispongan en los mares, debajo de los mares y en aire de fuerzas que destruyan la supremacía del Ja-

pón en el lejano Oriente, hemos de esperar otros reveses, pero el gran problema sigue siendo el del mayor enemigo; Alemania, Hitler dispone todavía de enormes recursos. Si quisiera podría llevar su espada a Inglaterra.

Hay quienes insisten en que la gran batalla final ha de llevarse a cabo este año. Estaría muy bien si pudiera ser así, pero las aventuras peligrosas, no apoyadas por amplias reservas, pueden ser heroicas, más no hacen ganar las guerras modernas. Este año abrumará con sus exigencias nuestros recursos hasta el límite extremo. Todavía no hemos ganado la iniciativa esencial para la victoria." — EFE.

Bajo un dorado bucle infantil puede anidar la causa de muchas lágrimas.

Pero has de saber que será por tu culpa; porque tu has querido.

ACADEMIA NAVARRO

Alfar, 7. — Teléfono 64
AUXILIARES DE CORREOS
CONVOCATORIA para Octubre.

1.200 plazas. No se exige título.
Clases en 1.º de mayo.

Anuncie en EL FARO

EL CAOS EN RUSIA

UNA ATROZ EPIDEMIA CAUSA ESTRAGOS EN LA POBLACION

Los diplomáticos son sometidos a una rigurosa vigilancia

Ankara, 22. — Viajeros que en los últimos días han llegado a Turquía procedentes de la Unión Soviética califican de insostenible y trágica la situación en algunas regiones rusas.

Cuentan que desde hace algunas semanas una epidemia de tifus exantemático viene haciendo estragos entre las poblaciones, causando millares de víctimas. La falta de médicos y sobre todo la total carencia de medicinas hace imposible combatir dicha epidemia.

Añaden que la situación alimenticia es catastrófica en la capital, ya que de los pueblos de los alrededores se niegan a entregar sus existencias, declarándose en abierta resistencia, incluso contra los agentes de la G. P. U.

El racionamiento diario de la población es de pésima calidad. Solo consta de doscientos cincuenta gramos de granos. La carne, verdura y la leche, son víveres desconocidos allí desde hace tiempo.

También refieren detalles del concepto en que se tiene a los individuos pertenecientes al Cuerpo diplomático, pues no importa si se trata de representantes de países aliados con la Unión soviética o de países neutrales. Todos sufren las consecuencias de la situación, teniendo además menos libertad de movimientos.

En Moscú las legaciones y consulados son rigurosamente vigilados por la G. P. U., teniendo que prescindir de las informaciones oficiales que facilitan en la Comisaría de los Asuntos Exteriores soviética. Los diplomáticos, pues, no tienen posibilidades de conseguir una información verdadera de la situación del frente ni de la retaguardia.

También en los viajes, sobre todo en el extranjero, como por ejemplo, de Kuybyshev a la frontera turca, que dura nada más que cuatro días, los diplomáticos son objeto de una constante vigilancia. En la actualidad, en la capital soviética viene observándose la llegada de importantes núcleos de militares tra-

dos de Siberia para relevar a la guarnición que ha salido para el frente. — EFE.

LA LEGION CROATA INCORPORADA AL FRENTE

Milán, 22.—La Legión croata que lucha en el frente oriental, ha sido incorporada al Cuerpo Expedicionario italiano en el mismo frente.

Según informes de los corresponsales de guerra del periódico "Corriere della Sera", el general Nesfe, comandante en jefe italiano ha pasado revista a las tropas croatas, excelentemente equipadas, y a las unidades italianas que son ahora relevadas por la Legión croata.

Después de una arenga especialmente dirigida a los soldados croatas, ponderó el espíritu combativo de que están dotadas las tropas de las naciones unidas en su lucha contra el bolchevismo, al mismo tiempo que da la bienvenida al Cuerpo Expedicionario italiano de los nuevos camaradas.

El general Nesfe se reunió luego con todos los jefes y oficiales expresando ante ellos su firme convicción de que los soldados de la Legión croata lucharán con el mismo heroísmo que los italianos en su lucha contra el comunismo, hasta alcanzar la victoria que estrechará aún más los lazos que unen a los dos pueblos. — EFE.

LOTERIA NACIONAL

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid y recibidos por teléfono

PREMIOS MAYORES

Número	Premio	POBLACIONES
3.712	200.000	Ávilés-Barcelona-Madrid-Melilla.
3.994	100.000	Granada-Sta. Cruz de Tenerife-Madrid.
27.551	50.000	Segovia Madrid-Valencia
9.898	3.000	Barcelona-Alicante-Zaragoza.
50.490	"	La Coruña Madrid-Málaga.
33.625	"	Madrid-Cartagena-Zaragoza.
34.634	"	Málaga-CEUTA-Bilbao.
37.136	"	Barcelona-León-Murcia-Bilbao.
38.752	"	Madrid.
39.732	"	Madrid.
39.907	"	Barcelona.
40.722	"	Málaga.
41.900	"	Palma de Mallorca.

Premiados con 500 pesetas

UNIDAD	DECENA	CENTENA	MIL	DOS MIL	TRES MIL	CUATRO MIL	CINCO MIL
235 253 257 304 313 324 338 361	15 26 38	133 170 172 183 197 218 287 291	003 109 171 279 318 372 373 389	002 026 100 181 184 198 207 211	038 051 054 057 091 119 138 151	001 040 056 095 160 194 210 225	028 057 111 129 174 193 204 211

265 270 259 398 407 408 446 518	569 628 666 739 794 798 823 824	568 600 679 710 713 722 767 818
380 522 584 543 593 601 605 621	835 963 938	320 850 884 902 916 934 948
652 674 644 786 803 808 842 855	VEINTICUATRO MIL	TREINTA Y CINCO MIL
885 880 908 924 941 964 967	025 07 087 186 204 208 218 232	003 029 039 105 106 112 176 185
TRECE MIL	255 277 369 371 384 458 501 519	203 204 290 323 337 341 357 398
038 075 086 125 127 168 274 348	575 580 664 673 794 843 864 872	400 442 446 464 483 510 519 523
456 467 470 542 595 609 664 778	927 934 952 997	531 595 619 633 639 675 690 447
868 881 907 965	VEINTICINCO MIL	747 760 762 788 801 832 835 890
CATORCE MIL	068 095 111 117 120 125 175 190	896 947 960 967 996
069 089 158 167 176 183 217 247	193 196 225 236 239 258 266 280	TREINTA Y SEIS MIL
260 275 327 338 392 432 438 453	310 334 389 410 439 455 463 502	003 009 010 031 061 072 085 113
456 467 470 542 595 609 664 778	548 578 613 627 653 669 674 735	116 120 228 246 292 294 307 326
868 881 907 965	793 802 816 844 883 892 896 915	364 370 377 383 432 436 441 458
QUINCE MIL	965 968	478 504 551 562 585 624 652 702
033 054 06 100 108 130 140 143	VEINTISEIS MIL	706 722 743 767 774 789 798 813
165 21 242 262 298 347 370 396	003 134 179 226 228 265 332 367	859 872 895 963
414 419 425 434 439 443 492 516	391 393 456 460 494 499 526 547	TREINTA Y SIETE MIL
565 586 606 623 655 661 669 720	557 572 597 615 676 694 728 754	104 183 196 232 241 282 298 319
729 737 767 782 811 819 971	816 862 867 884 889 900	327 357 364 371 372 373 401 410
DIECISEIS MIL	VEINTISIETE MIL	442 449 455 467 521 606 643 666
089 112 122 167 171 175 188 222	000 073 063 106 152 184 233 250	692 713 722 805 873 893 925 947
227 237 238 248 252 253 533 531	275 327 359 372 436 518 543 606	TREINTA Y OCHO MIL
508 615 638 735 755 773 796 816	613 678 715 740 757 878 893 914	012 019 028 036 039 092 096 120
890 927 938 939 940 941 942 943	VEINTIOCHO MIL	176 193 229 245 252 253 255 302
DIECISIETE MIL	027 038 060 094 175 179 270 363	390 401 422 427 436 459 467 485
053 060 063 064 065 066 067 068	369 375 412 443 468 477 503 518	506 575 591 669 696 712 716 723
252 261 275 367 419 440 484 549	664 698 702 708 730 790 792 810	760 774 807 842 903 946
558 571 635 684 701 706 722 723	913 915 957 985	TREINTA Y NUEVE MIL
786 903 941 972	VEINTINUEVE MIL	013 056 062 088 099 124 150 154
DIECIOCHO MIL	008 018 056 114 137 170 180 189	160 169 231 247 271 367 389 405
024 082 122 131 138 201 246 266	258 384 413 422 429 490 497 562	451 496 544 557 632 635 636 701
297 300 324 339 390 431 401 418	572 610 612 680 684 696 704 741	746 843 841 849 852 876 920 932
452 478 529 532 539 559 560 571	754 772 788 800 878 899 974	CUARENTA MIL
617 618 643 638 728 738 781 880	TREINTA MIL	073 102 104 118 127 144 170 128
973 988	026 051 076 095 169 270 297 417	226 235 310 328 332 334 337 361
DIECINUEVE MIL	451 460 480 493 500 526 605 635	364 373 378 382 447 464 479 525
001 021 024 040 070 087 103 123	654 660 667 692 810 840 909 918	555 580 641 634 647 713 714 760
141 164 174 191 233 251 263 273	929 945	773 886 908 987
303 327 343 362 342 393 417 446	TREINTA Y UN MIL	CUARENTA Y UN MIL
482 548 576 691 751 754 769 772	021 024 035 073 074 089 090 111	009 025 040 060 070 130 147 168
783 910	114 214 234 251 286 301 307 314	194 240 255 266 308 351 370 380
VEINTE MIL	319 344 364 387 456 490 505 512	382 397 426 427 451 472 474 506
012 019 041 072 073 086 094 121	518 519 588 628 657 691 693 730	511 514 543 547 553 578 581 592
164 205 319 335 348 352 355 371	759 766 820 821 828 843 856 884	595 598 612 618 632 643 653 660
412 429 499 542 565 575 585 592	889 914 915 926 933 938 948 986	670 716 782 824 834 909 926 938
612 669 687 715 885 912 960 997	993	939 960 983
VEINTIUN MIL	TREINTA Y DOS MIL	CUARENTA Y DOS MIL
033 074 082 084 218 256 281 287	070 078 126 145 151 165 213 245	041 046 050 061 076 083 092 107
202 315 329 341 344 353 435 443	264 267 302 324 328 335 345 391	155 158 178 193 196 218 236 268
452 494 549 608 617 702 741 748	399 410 419 420 565 613 631 649	320 335 338 362 403 410 424 437
79 4803 805 806 808 844 885 910	680 692 713 721 770 781 812 814	457 458 475 488 502 516 518 617
942 973	844 863 875 875 883 913 921 940	665 696 723 742 762 882 899 905
VEINTIDOS MIL	966 967	911 944 955 967
084 094 232 257 259 314 324 372	TREINTA Y TRES MIL	CUARENTA Y TRES MIL
399 408 416 463 497 584 594 605	082 083 128 140 168 169 175 200	027 054 074 082 084 093 097 155
608 622 656 711 730 743 781 788	201 222 279 300 305 332 350 369	170 219 227 322 339 342 357 402
812 907 914 951 973 975 995	394 418 431 522 539 598 619 639	421 425 430 455 483 517 554 568
VEINTITRES MIL	655 728 761 786 803 815 874 883	579 624 637 680 732 738 830 888
020 074 078 128 146 163 171 189	891 929 939 979	922 923 942 978
214 216 249 251 299 310 360 366	TREINTA Y CUATRO MIL	
440 446 469 480 510 527 528 558	031 042 070 085 092 111 261 316	
	373 428 488 498 499 507 528 558	



¿CUAL DE LAS DOS?

No vamos a tratar de demostrar nuevamente que el fútbol ceuti es mayor de edad y que su más genuino representante —el cuadro titular— atraviesa un gran momento y cuenta con cualidades y condiciones sobradas para emprender las mayores empresas. Esto es cosa ya sabida por todos y lo ha demostrado plenamente aquel con su triunfal carrera de éxitos en la Segunda División y Torneo de Clasificación. Lo ha ratificado en sus dos últimos encuentros ante el Sevilla y el Granada, en los que un empate y un rotundo 5 a 2 siguen haciendo invencible al cuadro "merengue" en su terreno de juego, a lo largo de cinco meses de actividad, frente a los más destacados conjuntos andaluces, marcejanos y alicantinos. A este respecto conviene recordar al aficionado que el Ceuta no pierde un partido en el Estadio, desde el día 30

de noviembre de 1941, fecha en que resultó vencido (1-0) por el Málaga.

De aquí que, a solo unos días de que nos visite el "Sevilla", en primer partido de Copa, tengamos presentes sus dos últimas actuaciones Dos

DEPORTISTAS: El mejor encuentro de fútbol: el SEVILLA-CEUTA en eliminatoria Copa del Generalísimo.

actuaciones que, por haber sido ante conjuntos pertenecientes a la Primera División tienen hoy para nosotros extraordinaria importancia. Ya por cuanto de ellas pudieran nuestras primeras armas en la competición que comienza el próximo domingo, como por la distancia que nuestros propios jugadores han establecido entre aquellas. Porque...

El equipo no rindió lo que es debido frente al Sevilla, escapándosele una victoria que todos creímos segura y dando impresión de una manifestación inferioridad. Fallaron bastante sus líneas de atrás y no hubo ni cohesión, ni rapidez, ni decisión en la delantera. Esto hizo que el cuadro sevillano luciera todo su gran juego y aprovechándose de la iniciativa del encuentro que el once local no supo hacer suya, dominara la situación. El empate pudo convertirse en derrota y a medios defensas y guardameta —eficaces y valientes siempre— y que agradecerles no ocurriría así.

Sin embargo frente al "Granada", ha sido bien otra la actuación del conjunto blanco. Dió todo un curso de lo que es jugar al fútbol, haciendo gala de ese juego tan suyo —mitad andaluz y mitad norteño— que nada ni nadie

puede contrarrestar cuando, además, se ve acompañado por el entusiasmo, amor propio y firme decisión de vencer. En sus líneas hubo la necesaria homogeneidad y en sus hombres se hizo cuestión de amor propio la consecución de una victoria. El Granada se vió superado en juego, en velocidad, en facultades y en eficacia rematadora. No tuvo más remedio que sucumbir, tal y como le hubiera hecho cualquier otro once de la División Superior. Tal y como le hubiera hecho el mismo Se-

TODO Ceuta presenciará el magno acontecimiento bádminton entre los primeros equipos SEVILLA y CEUTA, el domingo 26, en eliminatoria Copa del Generalísimo.

villa, de encontrarse con este Ceuta rápido y pletórico de juego y cohesión, que el domingo último llegó a ridiculizar a la tan cacareada línea delantera del joven César y la solidez tantas veces reconocida de su trío defensivo avalado esta vez con el internacional Pérez.

Y no se diga que el "Granada" es un once endeble, carente de juego y energías. Pese a la opinión de muchos, el Granada es —ya sobre el papel como sobre el campo— todo un Primera División. Su brillante actuación de la segunda vuelta de la Liga lo demuestra plenamente. La clase de todos sus hombres, lo confirman. Lo que pasa es que el Ceuta no le dejó jugar. Desde un principio se adueñó del campo y de la iniciativa del partido, derrochando facultades, deseos de victoria y juego, muchísimo juego. Su delantera, ayudada esta vez eficazmente por sus interiores (¡esa alegría que le sabe imprimir Jaro!) desbordó una y mil veces las fuertes y valientes líneas defensivas de los roji-blancos y tuvo en Morla, Tabilo y Abad a sus más felices realizadores; los tres siempre al accho de la oportunidad para disparar y decididos en el acoso a la defensa adversaria, a la que desconcertaron con sus rápidas acciones y fulminantes remates. En la media, el Ceuta recuperó a su gran centro-medio Melito, que tuvo la mejor actuación desde que el titular de la línea, ya obstruyendo como sirviendo

en corto a las alas; Gonzalvo, ayudado eficazmente por Rosado dió un segundo tiempo fantástico, difícilmente superable y tanto Padrón como Cheché cubrieron excelentemente sus puestos. En la defensa, Carrasco fué el de siempre, valiente y enérgico en las entradas al contrario y segurísimo en los despejes. Telechia mejoró pasadas actuaciones; su veteranía y asombrosa rapidez le valieron solucionar los más difíciles problemas que se plantaron en el área ceuti. Comas, bajo el marco, se mostró ágil y consumado maestro en el difícil cometido de guardar una meta. Si a esta labor magnífica, completa e irreprochable, de todos nuestros hombres, añadimos el gran afán que pusieron en la pelea y el juego compactadísimo de que hicieron gala, fácilmente ha de

EN el Estadio aplaude siempre las buenas jugadas de los dos equipos y alienta consistentemente a tu Ceuta.

comprenderse que el "Granada" nada pudo hacer. De aquí que diera una pobre impresión y de aquí también que muchos no acierten a ver en él un apañado cuadro de primera categoría. Francamente, no hubiera jugado mucho más el Sevilla, ante este desconcertante Ceuta del último domingo.

Tras estas dos actuaciones tan dispares del once local, cabe preguntar: ¿Cual de ellas tendrá el domingo venidero? ¿Se dejará influenciar otra vez por el afligido juego sevillano, dándole a las huestes de Campanal la iniciativa y otra ocasión más para que puedan desarrollar todo cuanto saben y pueden? ¿O por el contrario saldrá con los mismos ímpetus y deseos de triunfar que pudimos admirar frente al Granada?

Dejemos la contestación a quienes únicamente pueden darla. Y no olvidemos un solo instante que este encuentro del domingo es ya de Copa y contra un Sevilla que ha de venir reforzado con su internacional Mateo y sus habilísimos y geniales interiores Raimundo y Pepillo. Conviene tener esto muy presente.

Anuncie en EL FARO

Del ataque inglés a una bahía de la costa francesa

(Viene de la primera) vigilancia costera alemana. Bajo el fuego inmediatamente abierto por las defensas alemanas, los británicos se retiraron precipitadamente. El enemigo que sufrió bastantes pérdidas se batió en retirada protegiéndose tras de una cortina de niebla artificial sin alcanzar sus objetivos. La playa ha quedado sembrada de armas y municiones. — EFE.

"EL OBISPO DE MARSELLA CONTRA LOS ESTRAPERLISTAS".
Clermont-Ferrand, 22. — "Le Petit Journal" publica lo siguiente: "Monseñor Delay, Obispo de Marsella, acaba de dirigir una allocución a sus diocesanos, en la que condena la ac-

tuación de ciertos consumidores y comerciantes. Dice en ella principalmente: "Condenamos con vosotros, como un crimen contra la nación, la impresión de cartillas de racionamiento falsas y los robos de tarjetas de pan; sus autores deben ser castigados como traidores que atentan contra la vida del país. Reprobamos también con severidad, el escandaloso comercio al cual se entregan demasadas gentes, comerciantes y clientes, de los cuales nos ofrecen, frecuentemente, los periódicos tristes ejemplos. Las raciones señaladas se reducirán a la nada, si el interés privado hace que el campesino no entregue más que una parte de sus productos y que,

mediante fraudes, esta cantidad resulte mal repartida e inmediatamente consumida por algunos, en detrimento de todos. Que cada uno acepte con valor la parte que le corresponde en la prueba común, sin pretender arrojar el peso sobre el vecino. ¿No es un deber ayudar al prójimo, y no abrumarlo? Grande sería la responsabilidad ante Dios y ante la Patria, de aquellos que se dejaron guiar por la codicia y por el egoísmo". — EFE.

LOS EXCOMBATIENTES
París, 22. — Los excombatientes de la guerra del 14 y de la de 39-40, han dirigido un telegrama a Mr. Laval, por el cual le ofrecen incondicionalmente todo el apoyo que de ellos necesite. — EFE.

DOS MERCANTES TORPEDEADOS

Frente a las costas norteamericanas

Los precios alcanzan en Washington una elevación de vértigo

DOS BUQUES TORPEDEADOS

Washington, 22. — Dos barcos mercantes han sido torpedeados y hundidos, frente a la costa oriental de los Estados Unidos.

Los supervivientes han sido transportados casi en su totalidad a un puerto del Golfo de Méjico. — EFE.

"LA GUERRA EN WASHINGTON"

Leipzig, 22. — Dice un diario de esta localidad: "Washington, que hasta ahora era la tranquila capital de la Confederación estado-unidense, se ha convertido, en una "ciudad de regocijo y de estrépito". En total trabajan ahora, más de 200.000 funcionarios del Gobierno, cuyo número que antes de entrar en la guerra se elevaba a unos

110.000, aumenta mensualmente entre 10.000 y 20.000, oyéndose todos los dialectos americanos. Los hoteles, pensiones y posadas de Washington están llenos; los viajeros procedentes de Nueva York o de la Costa Oriental, tienen que hacerse reservar varias semanas antes sus habitaciones, a fin de encontrar alojamiento a su llegada. El coste de la vida ha aumentado rápida y enormemente, alcanzando una elevación de vértigo que ha sobrepasado en mucho los precios del año 1929. El barrio diplomático ha experimentado durante estos últimos cuatro meses un aumento insospechado. No solamente miles de comisiones inglesas, agentes y empleados pululan en Washington, sino "rebaños enteros de aliados", empleados de Gobiernos exilados, representantes de De Gaulle, de China, de la Unión Soviética y de los Dominios británicos, que todos tienen, a su vez, sus suplentes y sus sustitutos de suplentes. Esta inesperada avalancha de gentes de toda clase, ha hecho caer a Washington en un histerismo general, que, según manifiesta el "Washington Post", ha conducido a unas impetuosas aberraciones en los estados superiores de la ciudad". — EFE.

Cooperativa de Funcionarios de la Zona

Por el presente se sacan a concurso los siguientes efectos para la Cooperativa de Funcionarios de la Zona.
Una Balanza de mostrador hasta 20 kgs. de peso.
Un juego de pesas para la misma hasta 5 kgs.
Una báscula hasta 500 kgs.
Un medidor automático de aceite
Dos juegos de medidas para líquidos.
Un molino de café eléctrico.

El hundimiento del "Wampir"

Melbourne, 22. — El buque "Wampir", de la Marina de guerra australiana, fué hundido en el golfo de Bengala, en operaciones contra la flota japonesa.

Este buque desplazaba 1.000 toneladas, y normalmente lo tripulaban 134 hombres, siendo hundido cuando en unión de otro destructor inglés atacó a las unidades enemigas, logrando hundir a un destructor japonés.

Entre las víctimas se cuenta al comandante del buque, Moran. — EFE.

Actuación de los médicos noruegos

Oslo, 22. — El presidente noruego Quising ha promulgado una ley, por la cual estarán obligados todos los médicos y doctores noruegos, a prestar sus servicios médicos en la Organización del Trabajo noruega, u otra entidad análoga.

Los gastos del equipo correrán a cargo de los mismos médicos aunque el Estado podrá conceder un empréstito en caso necesario.

Los que al promulgarse la ley ocuparan un cargo público, solo prestarán un año de servicio. Después de cumplido éste, cada médico podrá actuar en su anterior situación. — EFE.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

NEGOCIADO DE ABASTECIMIENTO

Siendo grande el número de libretas de racionamiento perdidas o sustraídas, los dueños de tiendas y panaderías exigirán desde el día 20 de abril al 20 de mayo la presentación de la tarjeta de identidad del cabeza de familia y comprobarán que el nombre coincide con el del propietario de la libreta, incautándose de toda libreta que no responda de dicha tarjeta de identidad a los detalles (nombre, etc.).

Las cartillas que en el referido tiempo no se presenten a sacar mercancías serán también recogidas al presentarse después de transcurrido dicho plazo.

Los comerciantes que no cumplan estas instrucciones serán sancionados con multas de 200 a 500 pesetas.

Tetuán 16 de abril de 1942
EL JEFE DEL NEGOCIADO
V.º B.º

EL INTERVENTOR LOCAL



Radiante juventud

La sonrisa de la juventud es la expresión de un organismo fuerte y de una mente sana. Fosforo Ferrero, actuando en los organismos adolescentes con su alto poder nutritivo, proporciona las condiciones de salud indispensables para el bienestar.

Consulte a su médico.

Fosforo Ferrero
Reconstituye y alimenta

censo sanitario num. 1723

DOCTOR GOMEZ LACHICA

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños
Rayos ultravioletas, Lámpara de NEON. Electroterapia, Masaje, Medicina General, Visitas a domicilio.
Consulta de 4 a 8. Teléfono 501
Sidi Mandri 14. 2.º derecha.

LA SORCA
Doña Aurelia Fernández Gutiérrez

Ha fallecido a los 23 años de edad.

D. E. P.

Sus desconsolados: esposo, don Francisco Pérez Andrades; sus hijos, Francisco y Africa; sus padres, don Prudencio Fernández Campos y doña Africa Gutiérrez Mesa; hermanos; hermanos políticos, abuela, tíos y demás parientes, suplican a sus amigos concurrir a la conducción de cadáver que se verificará hoy a las dieciocho horas, desde la casa mortuoria Plaza de Africa, 11, al sitio de costumbre, favor que se agradecerán.

NIES Y SIPUERA en manos de los japoneses

62.000 prisioneros cogidos en Bataan

Al Suroeste de Sumatra es eliminada la última resistencia enemiga

62.000 PRISIONEROS EN BATAAN
Tokio, 22. — Según se comunicó en los medios oficiales de esta capital, el número de prisioneros hechos en la península de Bataan se eleva a 62.000.—EFE.

EXITOS LOCALES SIN IMPORTANCIA

Tokio, 22. — Con referencia a la guerra aérea en el Pacífico el periódico de esta capital "Asahi Shimbun" comunica que las reacciones de la aviación anglosajona en sus ataques sobre las bases niponas no pueden obtener más que resultados locales y sin importancia, puesto que los éxitos alcanzados por la aviación nipona en los ataques hasta ahora realizados contra las bases principales enemigas de Australia permitieron

a las alas japonesas obtener el dominio absoluto del aire en el espacio comprendido entre el Norte de Australia y Nueva Guinea. — EFE.

AL SUROESTE DE SUMATRA
Tokio, 22. — Según se comunica de parte oficial va siendo eliminada rápidamente la última resistencia enemiga en las islas situadas al Suroeste de Sumatra.

Las islas Nies y Sipuera, en las cuales los japoneses desembarcaron los días 17 y 18 de abril, halláanse completamente en manos de las fuerzas niponas.—EFE.

NORTEAMERICANOS EN LA INDIA

Shangai, 22. — La radio de Nueva Delhi, informa de que el enviado especial del presidente Roosevelt en la India,

Jhonson, ha comunicado a la Prensa que se encuentran también en territorio indio, tropas del Ejército norteamericano.—EFE.

EL APROVECHAMIENTO DE LAS MATERIAS PRIMAS

Tokio, 22. — Oficialmente se comunica, que en el curso de una conferencia de personalidades competentes, y a la cual asistieron casi todos los ministros del Gabinete se acordó nombrar una corporación de control para la construcción de barcos. La antedicha corporación, procurará el suficiente número de buques para la explotación y aprovechamiento de las materias primas en los territorios del Sur, recientemente ocupados.—EFE.

La isla de Malta sufre otro intenso ataque

Grandes formaciones de aparatos alcanzaron con sus bombas importantes objetivos

COMUNICADO INGLES

Malta, 22. — Comunicado oficial. — En las primeras horas de esta mañana 5 aparatos que intentaban atacar la isla han sido destruidos por nuestra artillería antiaérea. Otros 12 aparatos alemanes han sido seriamente averiados. Buena parte de los aparatos averiados lo han sido por la aviación británica.

Los daños causados en los recientes bombardeos son muy exiguos y el enemigo ha arrojado bombas en muy escaso número.—EFE.

PARTE ITALIANO

Roma, 22. — Comunicado oficial número 690 del Cuartel General de la fuerza armada italiana

Elementos enemigos dotados de carros blindados han atacado nuestras posiciones del frente siriaco, siendo repelidos por los fuegos de nuestra artillería.

En combate aéreo la caza germana ha abatido dos "Curtis" y nuestra artillería antiaérea de una división ha hecho que un "Hurricane" se precipite al suelo.

Grandes formaciones de la aviación del Eje han vuelto a atacar violentamente la base naval y el aeropuerto de Malta, causando incendios en los

depósitos de municiones y carburantes. Fueron reducidas al silencio cuatro baterías antiaéreas, alcanzando a un navío mercante y destruyendo en el suelo gran número de aparatos.

La caza germana perdió seis aparatos en combate y la nuestra uno.

En una incursión realizada por un aparato inglés sobre Comiso y Catania fueron lanzadas pocas bombas. Hubo un herido de la población civil y sufrió ligeros daños una fábrica de Catania.—EFE.

DEL PARTE ALEMÁN

Berlín, 22. — Según comunica el alto mando alemán, aviones ligeros de combate alemanes atacaron el martes en la Marmárica, concentraciones de autovehículos británicos, con bombas explosivas y armas de a bordo. Han sido gravemente averiados y destruidos numerosos carros.

En los ataques realizados por los aparatos de combate germanos contra las instalaciones portuarias de la plaza fuerte de Tobruk, fueron alcanzados todos los objetivos. Bombas del más pesado calibre alcanzaron los depósitos y almacenes de cereales del puerto interior.—EFE.

146 aparatos perdidos del 11 al 20 de abril

Una difícil misión del ejército rumano

PERDIDAS DE LA AVIACION SOVIETICA

Berlín, 22. — La aviación soviética ha perdido 146 aparatos desde el 11 al 20 de abril.

Durante el mismo periodo los alemanes han perdido solamente 21 aviones en el frente del Este. — EFE.

"LA PARTICIPACION RUMANA EN LA CAMPAÑA DE INVIERNO"

Roma, 22. — El diario "La Tribuna" se expresa del siguiente modo:

"La campaña de invierno en el frente oriental, ha impuesto una misión difícilísima al ejército rumano que, en estrecha cooperación con los alemanes, tenía que hacer frente, con un frío de 45 grados bajo cero, a una ofensiva ininterrumpida de la masa soviética apoyada por carros armados y por la aviación.

Timoschenko había anunciado, repetidamente, que el fin de su ofensiva era el de volver a ocupar Ucrania y Crimea, aniquilando las tropas enemigas, lo que no ha sido conseguido.

Gracias al valor y al espíritu de sacrificio de las tropas rumanas, repetidamente puestos de relieve en los comunicados del Gran Cuartel General alemán, el frente de Donetz ha podido ser mantenido en la línea establecida al comienzo de la campaña de invierno; igualmente los desembarcos soviéticos efectuados a menudo en varios puntos de Crimea, no han dado los resultados esperados por el enemigo, ya que las tropas alemanas y rumanas, efectuando una serie de atrevidas operaciones coronadas con el éxito, han aniquilado las fuerzas soviéticas desembarcadas.

Numerosas unidades rumanas han sido citadas en la orden del día del Mariscal Antonescu como en los comunicados del Gran Cuartel Ge-

neral alemán, por haberse distinguido particularmente durante la campaña de invierno. Se pone de relieve también que durante la misma campaña, la aviación y la marina de guerra rumanas, han realizado igualmente con éxito, importantes misiones a pesar de las difícilísimas condiciones atmosféricas." — EFE.

PARTE FINES

Helsinki, 22. — El comunicado finlandés señala: "Sólo hubo escasa actividad de patrullas en el frente terrestre. El martes, nuestros aviones y la D. C. A. derribaron un caza enemigo tipo "Lagg" y averiaron gravemente a otros dos aparatos del mismo tipo." —EFE

Concentración MAGNA

Mas de 90.000 hombres desfilarán en Jaén

Jaén, 22. — Unos treinta mil falangistas y representaciones de la Vieja Guardia de toda Andalucía se concentrarán el próximo día tres de mayo en esta capital en el campo de Deportes de la Victoria, en cuya preparación trabajan activamente muchos obreros.

También tendrá lugar dicho día y en el mismo campo una magna concentración de productores.

En total se calcula en unos noventa mil hombres los que desfilarán dicho día. — CIFRA.

Las ropas del anciano han de ser objeto de mimo. El corre más peligro que nadie.

Al entrar en los Comunes aclaman a Cripps

Londres, 22. — Sir Stafford Cripps ha sido aclamado muy cordialmente al entrar hoy en la Cámara de los Comunes.

Inmediatamente de su regreso de la India Cripps se ha hecho nuevamente cargo de sus funciones de jefe de la Cámara de los Comunes. — EFE.



El salvador de la democracia mundial.

Otras noticias extranjeras

EL TRABAJO DE LOS SOLDADOS EGIPCOS

El Cairo, 22. — Como resumen a los debates que la Cámara sostiene desde hace días acerca de las ocupaciones de los soldados, se ha dictado una orden por la cual, estos no realizarán ningún trabajo, a fin de dedicarse de lleno a la seguridad de sus propios intereses.—EFE.

NO NAVEGARÁN EN CONVOYES

Buenos Aires, 22.—Se anuncia oficialmente que los buques argentinos no navegarán en convoyes escoltados por los buques de guerra.

Con referencia a la circulación de todos los buques, se atenderá a las leyes vigentes para un Estado neutral. — EFE.

INCENDIO EN UN BUQUE BRASILEÑO

Río de Janeiro, 22. — El vapor brasileño "Hens" se ha incendiado en el puerto de Río de Janeiro. Se desconocen las causas

que han motivado el siniestro.—EFE.

HA CIA EL MEDITERRANEO

Gibraltar, 22. — Una escuadra británica constituida por dos acorazados, uno de ellos de 35.000 toneladas y seis destructores, atravesó el Estrecho procedente del Océano Atlántico, con dirección al Mar Mediterráneo.—EFE.

OTRO BOMBARDEO DE RIBADO

Berlín, 22. — Un patrullero alemán derribó a un bombardero británico cuando este intentaba efectuar un ataque contra la costa noruega. A pesar de que el aparato atacó a muy baja altura el patrullero no sufrió ningún daño. — EFE.

EJERCICIOS DE DEFENSA

Sofía, 22. — En doce lugares de la capital se han realizado grandes ejercicios de defensa antiaérea, tomando parte también en ellos los bomberos.

Según informa un diario, en los próximos ejercicios que hayan de efectuarse tomarán parte algunos aparatos de aviación.

Las experiencias hechas ya han dado resultados satisfactorios.—EFE

SE RECAUDA UN MILLON DE LIRAS

Roma, 22. — La comisión del Jubileo Episcopal del Papa, lleva recaudadas un millón de liras para la construcción de una iglesia que conmemore este grato suceso. — EFE.

MODIFICACION DE UN CONCORDATO

Ciudad del Vaticano, 22. — Monseñor Maglioni, secretario de Estado y el ministro colombiano cerca de la Santa Sede, han firmado un acuerdo que modifica el concordato establecido con Colombia. — EFE.

EL LIBRO

Solo un alma ruin con su vileza no podrá palpar con tus primores disfrutar del saber los esplendores, ni abrir el corazón a la grandeza.

Igual que las abejas en las flores ibamos con deleite tu belleza, nos acercas a Dios, cuando se reza y mitigas, piadoso, los dolores.

Revives al presente lo lejano, y si el germen del bien te adorna pleno, de las artes y ciencias soberano, te admiran con fervor -- ¡oh libro bueno!-- y el más grande poder del ser humano se eparce en las blancuras de tu seno.

Rufe Mereno Alberni.

Del Instituto Hispano-Marroquí

Ceuta, 23 Abril 1942.